



En una solemne y emotiva ceremonia el nuevo rector Juan Carlos de la Llera asumió el liderazgo de la Pontificia Universidad Católica de Chile

Ignacio Sánchez, exrector, junto a monseñor Fernando Chomali, gran canciller, Juan Carlos de la Llera, rector, y Cristina Fernández, secretaria general, todos de la Pontificia Universidad Católica de Chile.



En una ceremonia llena de simbolismos y emotividad, el rector Juan Carlos de la Llera recibió la medalla rectoral, con la que se dio inicio a un período de cinco años en que liderará esa casa de estudios. La jornada se inició con una solemne eucaristía encabezada por el cardenal arzobispo de Santiago, y gran canciller de la Universidad Católica, Fernando Chomali, quien reiteró su llamado a la nueva autoridad a ser menos eminencia y más servidor, y asumir con mucha fuerza, fe y convicción, el liderazgo de una institución que tiene la

más alta responsabilidad y compromiso de estar siempre al servicio del desarrollo del país. Hasta el Centro de Extensión UC llegaron autoridades eclesiales, políticas, académicas, alumnos y representantes de la comunidad universitaria, quienes siguieron con atención las palabras de despedida del rector Ignacio Sánchez tras quince años en el cargo, y el reflexivo discurso del rector De la Llera al asumir el mando de la institución, centrado en el sueño de una universidad comprometida con hacer de Chile un país profundamente humano, acogedor y compartido por todos. En sus palabras, el rector De la Llera destacó tener la "Esperanza Fundada" —concepto acuñado por el exrector Fernando Castillo Velasco— en el país y en su infinito talento, teniendo la certeza de que la universidad seguirá contribuyendo desde la creación, reflexión, descubrimiento y desde su propósito, a la tarea misionera y evangelizadora de la Iglesia y al desarrollo integral de Chile.



Juan Carlos de la Llera, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile.



Cecilia Morel junto a Nicolás Cataldo, ministro de Educación, y Magdalena Piñera, directora ejecutiva de Fundación Piñera Morel.



Mario Kreutzberger, Patricio Cornejo y Teresa Muchnik.



Mariane Krause, profesora de la Escuela de Psicología, e Ignacio Irarrázaval, director del Centro de Políticas Públicas, ambos de la UC.



Iris Boeninger y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".



Silvia Pellegrini y Eduardo Arriagada, profesores de la Facultad de Comunicaciones, junto a Rosa María Lazo, vicerrectora de Comunicaciones y Extensión Cultural, los tres de la UC.



El rector Juan Carlos de la Llera junto a su familia.



De la UC, Luis Cifuentes, profesor de la Escuela de Ingeniería; Ana María Bravo, directora ejecutiva de Vinculación y Protocolo de Rectoría; Paula Aguirre, profesora del Instituto de Ingeniería Matemática y Computacional, y Francisco Gallego, profesor del Instituto de Economía.



Diego Cosmelli, director Escuela de Graduados; Mario Ponce, profesor de la Facultad de Matemáticas, y Juan Correa, profesor de la Facultad de Ciencias Biológicas, todos de la UC.



Padre Osvaldo Fernández de Castro, vice gran canciller de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y María Elena Pimstein, directora de Centro UC de Derecho y Religión.



Edgardo Fuenzalida, gerente general de Fundación Las Rosas; Felipe Heusser, decano de la Facultad de Medicina UC, y Jaime Bellolio, director de Fundación Hospital Josefina Martínez.



Catalina Undurraga, directora de Estrategia, e Isabel Alarcón, directora ejecutiva de Gestión, ambas de Rectoría UC.



Alexei Vergara, decano de la Facultad de Artes UC, y Cecilia Rivadeneira.



Lilian Ferrer, vicerrectora de Asuntos Internacionales; Samuel Hevia, decano de la Facultad de Física, y Loreto Valenzuela, decana de la Facultad de Ingeniería, todos de la UC.



Susana Claro, profesora de la Escuela de Gobierno UC; Susana Carey, directora de Cenco Malls; Juan Eduardo Ibáñez, profesor de la Facultad de Derecho UC, y Gloria Hutt.



José Ignacio González, profesor del Instituto de Geografía, junto a Sol Serrano y Patricio Bernedo, profesores del Instituto de Historia, todos de la UC.



Pedro Bouchón, vicerrector de Investigación UC; Patricio Donoso, prorector de Gestión Institucional UC; Felipe Larrain, director de Clapes UC, y Carlos Díaz, rector de Duoc UC.



Gonzalo Tagle, Gael Fernández, Consuelo Díaz y Raimundo Astaburuaga.